

SOS ARANA ALIMENTACIÓN AUMENTA SUS BENEFICIOS UN 122 % EN EL PRIMER TRIMESTRE DE SU EJERCICIO FISCAL

La facturación ha crecido un 132 %, consolidando así los datos de SOS Arana y Cuétara, y aprovechando las sinergias de ambas compañías.

Madrid, 22 de enero de 2001. El Grupo Sos Arana Alimentación, líder marquista en los sectores de arroz y galletas tras la compra de Cuétara – con un 19,2% y un 19,6% de cuota de mercado, respectivamente -, ha cerrado el primer trimestre del ejercicio fiscal 00/01 con un aumento en sus beneficios consolidados después de impuestos del 122% respecto al mismo período del año anterior, alcanzando los 587 millones de pesetas (3,52 millones de euros), atribuidos a la sociedad dominante.

La facturación consolidada del Grupo en este primer trimestre, que abarca los meses de septiembre, octubre y noviembre de 2000, superó los 13.373 millones de pesetas (80,37 millones de euros), un 132 % más que la cifra de negocio registrada en el mismo período del ejercicio anterior.

Este aumento en los datos responde, principalmente, a la incorporación de las cifras de Cuétara y Bogal Bolachas (7.373 millones de pesetas de facturación y 351 de beneficios atribuidos a la sociedad dominante después de impuestos), que se ven favorecidas, además, porque la actividad galletera concentra aproximadamente el 40% de sus ventas en los cuatro últimos meses del año natural, período que coincide con el primer trimestre del ejercicio fiscal del grupo, que va de septiembre de 2000 a agosto de 2001.

Además, el aprovechamiento de las sinergias generadas pro ambas divisiones, galletas y arroz, han permitido que la concentración de las compras del Grupo atenúe las subidas producidas en sus aprovisionamientos, especialmente de los derivados del petróleo.

En cuanto a los mercados del Grupo, éstos han experimentado una ligera tendencia alcista fundamentada en las especialidades de valor añadido: los arroces vaporizados y arroces rápidos, y las galletas básicas diferenciadas. Precisamente, el Grupo SOS – Cuétara continúa dando respuesta a este segmento de mercado, que cada vez es mayor, y que demanda productos enriquecidos y con más valor añadido. Para ello, recientemente, el Grupo de alimentación ha creado la "División de I + D" tras la adquisición 55 % de la empresa "Española de I + D", especializada en el desarrollo de productos y tecnologías de producción de alimentos funcionales.

Los resultados presentados y la política empresarial desarrollada por el equipo directivo del Grupo permiten prever la consecución de los objetivos previstos para el presente ejercicio, poniendo de manifiesto la nueva dimensión de este Grupo de Alimentación. De hecho, el Consejo de Administración de SOS Arana Alimentación, S.A. y de Cuétara, S.A. han aprobado el proyecto de Fusión de ambas sociedades mediante la absorción de Cuétara por parte de Sos Arana Alimentación.